



豊間根信議員
(政和会)

問 今日まで各種施策を展開し取り組んでこられたことは町民の皆さんへの大きな力となつたことと思う。しかし取り巻く環境は依然として厳しい状況であり、人材育成等をはじめとしてさらなる具

答 佐藤町長 人口減少や高齢化などにより担い手が不足し、生産力が

低下していることが大きな問題と捉えてい る。農林漁業に関わる それらの分野についての 課題と具体的な施策の取 組みは。

などを行うとともに、 農林漁業がなりわいと して生計を維持できる よう、事業継続支援に 必要な施策を講じてい く。

問 小中学校教育の現状と課題は

答 中学校一部生徒による問題行動

問 山田小新校舎建設工事も進みはじめ、より素晴らしい教育環境への向上が期待され、中学校との連携をはじめとした先進的・効果的な教育体制構築にも期待をしている。最近山田中学校の学校運営状況について様々な声を聞くが、管理運営の現状・課題は。

答 佐々木教育長 山田中学校の現状として一部生徒による問題行動が発生している状況であり、学校と連携し対応に当たっている。詳細については教育的配慮を要する事案であり、現在も指導の過程にあります。引き続き課題と向かい合いながら対応していく。

問 山田小新校舎建設工事も進みはじめ、より素晴らしい教育環境への向上が期待され、中学校との連携をはじめとした先進的・効果的な教育体制構築にも期待をしている。最近山田中学校の学校運営状況について様々な声を聞くが、管理運営の現状・課題は。

答 佐々木教育長 山田中学校の現状として一部生徒による問題行動が発生している状況であり、学校と連携し対応に当たっている。詳細については教育的配慮を要する事案であり、現在も指導の過程にあります。引き続き課題と向かい合いながら対応していく。



次代の育成に具体的な取り組みが求められます

問 農林漁業振興の現状と課題は

答

高齢化など担い手不足への対応

問 開業当初より、煙害や強烈な悪臭により地域の方々は外にも出られないような状況である。その現状に地域住民が声を上げ、要望活動により改善されてきたはずであるが、依然として悪臭に悩まされている状況について、町の見解と対応は。

答 町長 気象状況により煙や臭気が漂ってしま

うことがあるとか、4年度に鶏糞を燃焼させるボイラーや交換したことと、より効果的な集塵設備の導入を検討しているとの報告があった。今後も事業者に対し地域住民からの苦情に対する真摯な対応と、煙・臭気のさらなる低減と積極的な設備改善を要望していく。

答

積極的に設備改善を要望する

問 荒川地区養鶏場の煙害対応は